

Eberswalde, 08. Oktober 2019

**Anfrage-Nr.: AF/0021/2019**

- öffentlich -

Betreff: **Auswertung "1. Eberswalder Innenstadtkonferenz"**

Beratungsfolge:

Stadtverordnetenversammlung	24.10.2019	
-----------------------------	------------	--

Sehr geehrter Prof. Dr König,

am 25.07.2019 habe ich per Telefonat mit Herrn Dr. Werdermann den Stand zur Auswertung zur „1. Eberswalder Innenstadtkonferenz“ erfragt. Diese Auswertung musste zu diesem Zeitpunkt noch mit Ihnen Prof. Dr. König abgestimmt werden, so die Aussage von Herrn Dr. Werdermann. Darüber hinaus sollte ich meine Anfrage schriftlich stellen.

Am gleichen Tag habe ich dann die folgende Anfrage per E-Mail an Herrn Dr. Werdermann gestellt:

„... am 27.04.2019 fand die 1. Eberswalder Innenstadtkonferenz statt. Leider konnte ich bisher keine schriftliche Ausarbeitung der Ergebnisse finden. Wann wird diese den Stadtverordneten und der Öffentlichkeit vorliegen? ... „

Daraufhin ließen Sie mir am 14.08.2019 über Herrn Dr. Werdermann eine nicht öffentliche Pressemitteilung zu kommen, die lediglich ein Fazit enthielt.

Ich betrachte meine Anfrage, die mittlerweile mehr zwei Monate her ist, nach wie vor als unbeantwortet. Die Innenstadtkonferenz selbst liegt schon mehr als fünf Monate zurück.

Es ergeben sich nachwievor folgende Fragen, mit Bitte um eine schriftliche Beantwortung:

- 1.) Wann werden den Stadtverordneten die Protokolle und die schriftliche Ausarbeitung der Ergebnisse der 1. Eberswalder Innenstadtkonferenz zur Verfügung gestellt?
- 2.) Und, wann werden den Bürgern und Teilnehmern der Innenstadtkonferenz die schriftliche Ausarbeitung zur Verfügung gestellt?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Lösche